
 １ １ １ １番番番番　　　　大内田大内田大内田大内田　　　　芳芳芳芳　　　　男男男男　　　　議員議員議員議員  ３ ３ ３ ３番番番番　　　　師師師師　　　　岡岡岡岡　　　　愛愛愛愛　　　　美美美美　議員議員議員議員

 １ １ １ １．．．．市長市長市長市長ののののマニフェストマニフェストマニフェストマニフェストについてについてについてについて  １ １ １ １．．．．政策公約政策公約政策公約政策公約７７７７つのつのつのつのビジョンビジョンビジョンビジョンについてについてについてについて

　(1) ７つのビジョンの取り組み、考え方について 　 (1) 優先すべき政策課題は何か

 ２ ２ ２ ２．．．．甘木甘木甘木甘木まちづくりまちづくりまちづくりまちづくり（（（（プランプランプランプラン２１２１２１２１））））事業事業事業事業についてについてについてについて 　 (2) その理由について

　(1) バスセンター周辺整備について  ２ ２ ２ ２．．．．コミュニティコミュニティコミュニティコミュニティのののの推進推進推進推進についてについてについてについて

　　　今後の取り組み 　 (1) 各地域におけるコミュニティの進捗状況

 ３ ３ ３ ３．．．．広域消防東部分署統廃合広域消防東部分署統廃合広域消防東部分署統廃合広域消防東部分署統廃合についてについてについてについて 　 (2) 活性化・機能化に向けた今後の課題

　(1) 東部分署の建設について 　 (3) コミュニティにおける役割のあり方

 ４ ４ ４ ４．．．．朝農跡地朝農跡地朝農跡地朝農跡地についてについてについてについて  ３ ３ ３ ３．．．．ボランティアボランティアボランティアボランティア活動活動活動活動のののの育成支援育成支援育成支援育成支援についてについてについてについて

　(1) 朝農跡地の方向性と体育館建設についての考え方 　 (1) ボランティア活動の拠点について

　 (2) ボランティアコーディネーターの配置について

 ２ ２ ２ ２番番番番　　　　中中中中　　　　島島島島　　　　秀秀秀秀　　　　樹樹樹樹　議員議員議員議員

 ４ ４ ４ ４番番番番　　　　安安安安　　　　陪陪陪陪　　　　　　　　悟悟悟悟　　　　議員議員議員議員

 １ １ １ １．．．．経済振興経済振興経済振興経済振興についてについてについてについて

　(1) 地域経済振興を目的とした民間組織をつくれない  １ １ １ １．．．．市長市長市長市長ののののマニフェストマニフェストマニフェストマニフェストについてについてについてについて

　　　か。   (1) 日本一のふるさと「朝倉」構想について

 ２ ２ ２ ２．．．．朝農跡地利用朝農跡地利用朝農跡地利用朝農跡地利用についてについてについてについて 　　① 日本一のふるさとの原点は教育（人材育成）

　(1) 具体的な利用計画について 　　② 教育実践の場である学校のあるべき姿

　(2) 進捗状況について 　　③ その延長線上に小中一貫教育の導入が

　(3) 農地利用について  ２ ２ ２ ２．．．．コミュニティコミュニティコミュニティコミュニティ協議会協議会協議会協議会についてについてについてについて

　(4) 管理について   (1) コミュニティ協議会発足１年目の問題と課題

 ３ ３ ３ ３．．．．子宮頸子宮頸子宮頸子宮頸がんがんがんがんワクチンワクチンワクチンワクチン公費助成公費助成公費助成公費助成についてについてについてについて 　　① 目的達成の共通理解は充分なのか

　(1) 子宮頸がんワクチンについて 　　② 各地区のコミュニティ協議会発足１年目の格差

　(2) 公費助成について 　　　 の有無

　(3) 費用について 　　③ 組織・財源・権限について

　(4) 問題点について

 ４ ４ ４ ４．．．．市長市長市長市長マニフェストマニフェストマニフェストマニフェストについてについてについてについて

　(1) 重点政策は何か。

　(2) いつまでに何を実現するのか。  ５ ５ ５ ５番番番番　　　　柴柴柴柴　　　　山山山山　　　　恭恭恭恭　　　　子子子子　議員議員議員議員

 １ １ １ １．．．．市長政策市長政策市長政策市長政策についてについてについてについて

　 ・ 朝倉市の未来を切り開く

　 ・ 英知を結集し諸課題を解決

～　　～　　～　　～　　昼昼昼昼　　　　　　　　食食食食　　～　　～　　～　　～ 　 ・ 効率的な行政運営を目指す

 ２ ２ ２ ２．．．．朝農跡地活性化朝農跡地活性化朝農跡地活性化朝農跡地活性化についてについてについてについて

　 (1) 朝倉市としてどう活かしたいのか

　 (2) 公募結果について

 ３ ３ ３ ３．．．．甘木公園甘木公園甘木公園甘木公園についてについてについてについて

　 (1) 整備について（どんな公園を目指すのか）

　　・遊具

　　・除草

※※※※一人一人一人一人のののの持持持持ちちちち時間時間時間時間はははは執行部執行部執行部執行部のののの答弁答弁答弁答弁をををを含含含含めめめめ１１１１時間時間時間時間でででで、、、、午前午前午前午前１０１０１０１０時時時時からからからから始始始始まりますまりますまりますまります。。。。

平成平成平成平成２２２２２２２２年年年年６６６６月定例会月定例会月定例会月定例会　　　　一般質問通告事項  一般質問通告事項  一般質問通告事項  一般質問通告事項  ６６６６月月月月１５１５１５１５日日日日（（（（火火火火））））



６６６６月月月月１６１６１６１６日日日日（（（（水水水水））））
 ４ ４ ４ ４番番番番　　　　平平平平　　　　田田田田　　　　悌悌悌悌　　　　子子子子　　　　議員議員議員議員

 １ １ １ １番番番番　　　　村村村村　　　　上上上上　　　　百合子百合子百合子百合子　議員議員議員議員

 １ １ １ １．．．．小石原川小石原川小石原川小石原川ダムダムダムダムとととと筑後川水系筑後川水系筑後川水系筑後川水系ダムダムダムダム群連携事業群連携事業群連携事業群連携事業にににに関関関関しししし

 １ １ １ １．．．．新市長新市長新市長新市長のののの「「「「朝倉市構想朝倉市構想朝倉市構想朝倉市構想」」」」７７７７つのつのつのつのビジョンビジョンビジョンビジョンについてについてについてについて 　　 　　 　　 　　 てててて

 ２ ２ ２ ２．．．．インフルエンザインフルエンザインフルエンザインフルエンザ公費助成予算公費助成予算公費助成予算公費助成予算についてについてについてについて   (1) 小石原川ダム建設に対する市長の見解を問う。

  (1) 小学６年生までの予算措置の方向なのか   (2) 筑後川からの導水と杷木地域の井戸水、上水道

 ３ ３ ３ ３．．．．ヒブヒブヒブヒブ・・・・ワクチンワクチンワクチンワクチン公費助成公費助成公費助成公費助成についてについてについてについて       水への影響について。

 ２ ２ ２ ２．．．．子育子育子育子育てててて支援事業支援事業支援事業支援事業やややや子子子子どものどものどものどもの教育教育教育教育にににに関関関関してしてしてして

  (1) 学童保育所の指導員の待遇についてどのように

 ２ ２ ２ ２番番番番　　　　草草草草　　　　場場場場　　　　重重重重　　　　正正正正　　　　議員議員議員議員       把握しているか。

  (2) 小中学校で働く司書、用務員等の待遇の実態を

 １ １ １ １．．．．農政農政農政農政についてについてについてについて       問う。

  (1) 戸別所得補償制度について   (3) 子育ての観点から現状をどう考えるか。

 ２ ２ ２ ２．．．．市政市政市政市政についてについてについてについて

  (1) 市長の市政運営について  ５ ５ ５ ５番番番番　　　　矢矢矢矢　　　　野野野野　　　　公公公公　　　　子子子子　議員議員議員議員

  (2) 消防分署の統廃合について

 １ １ １ １．．．．市長公約市長公約市長公約市長公約のののの７７７７つのつのつのつのビジョンビジョンビジョンビジョン（（（（４２４２４２４２ののののマニフェスマニフェスマニフェスマニフェス

　　 　　 　　 　　 トトトト））））についてについてについてについて

～　　～　　～　　～　　昼昼昼昼　　　　　　　　食食食食　　～　　～　　～　　～ 　(1) 「日本一のふるさと構想」という壮大な構想を実

　　　現していく具体的方法はいかがか。

　(2) ４２のマニフェストの年次ごとの計画はどうたて

 ３ ３ ３ ３番番番番　　　　北北北北　　　　原原原原　　　　　　　　勝勝勝勝　議員議員議員議員 　　　てあるか。それぞれの項目について達成したと判

 　　 断するのはどういう状態か。

 １ １ １ １．．．．教育行政教育行政教育行政教育行政についてについてについてについて 　(3) マニフェストの次の項目について、具体的な考え

  (1) スポーツ行政の取組について 　　　を尋ねる。

　　① 朝倉市において全国レベルのスポーツはあるか 　　・食育の推進により、丈夫な子どもたちを育てま

　　② 県大会以上の旅費等の費用拠出について 　　　す。

　　③ 指導者の育成について 　　・豊かな自然を活かした、体験型観光やグリーンツ

　　④ 各小学・中学の人的交流はあるのか 　　　ーリズムを展開します。

　　⑤ 他の市町村の取組に対しての情報収集について 　　・各種ＮＰＯやボランティア団体・企業・そして市

　　⑥ スポーツ行政に対する今後の取組について 　　　民の皆様と協働し、多様な行政課題の解決を図り

  (2) 学校教育の取組について       ます。

　　① 現在取り組もうとしていることについて

　　② 放課後授業、土曜日学校（ＯＢ先生の活用）に ６６６６月月月月１７１７１７１７日日日日（（（（木木木木））））
　　　 ついて

　　③ 速読術の取組について  １ １ １ １番番番番　　　　桑桑桑桑　　　　野野野野　　　　博博博博　　　　明明明明　議員議員議員議員

　　④ 海外留学、山村・漁村留学等についてどのよう

　　　 に考えているか  １ １ １ １．．．．森田市政森田市政森田市政森田市政についてについてについてについて

　　⑤ 学校教育に対する今後の取組について   (1) 朝倉市の現状と課題

　　① 朝倉市の利点と欠点について

  (2) ７つのビジョンについて

　　① ワンストップサービスとこんにちは市長室（仮

　　 　称）について

　　② より良い行政サービスのための事業評価について

　　③ 効率的で機能的な組織の改編について

　　④ 人口減少の歯止めと交流人口の増加について

平成平成平成平成２２２２２２２２年年年年６６６６月定例会月定例会月定例会月定例会　　　　一般質問通告事項  一般質問通告事項  一般質問通告事項  一般質問通告事項  ６６６６月月月月１６１６１６１６日日日日((((水水水水))))・・・・１７１７１７１７日日日日((((木木木木))))

※※※※一人一人一人一人のののの持持持持ちちちち時間時間時間時間はははは執行部執行部執行部執行部のののの答弁答弁答弁答弁をををを含含含含めめめめ１１１１時間時間時間時間でででで、、、、午前午前午前午前１０１０１０１０時時時時からからからから始始始始まりますまりますまりますまります。。。。


